

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

03-09 FEBRUARI 2025



Joyful (9-12 Tahun)

Memberi Dengan Sukacita

Sejak Kecil Sudah Kuat

Sepuluh hari lagi menjelang perayaan Imlek, Nasya sangat bersukacita menyambut hari besar tersebut karena selalu ada acara kumpul bersama keluarga besar, makanan enak, dibelikan baju baru, dan keseruan lainnya sesuai tradisi yang ada di keluarga Nasya. Tahun ini, Mama Nasya berniat menyumbangkan pakaian layak pakai, buku-buku, dan sembako bahan makanan untuk panti asuhan. Nasya diminta Mamanya untuk memilah-milah baju yang dimilikinya yang sudah sempit, untuk diberikan kepada anak-anak panti.

Awalnya, Nasya enggan dan malas mencari baju untuk anak panti. Namun, Mama Nasya memberi pengertian kepadanya bahwa jika kita memberi dengan tulus ikhlas dan baju Nasya dipakai orang yang lebih membutuhkan, Nasya akan menerima taburan dari Tuhan karena memberi dengan kasih pada orang yang membutuhkan. "Tuhan melihat hati Nasya. Percayalah, Nasya, apa yang kamu tabur, suatu saat kamu akan tuai," ujar Mama Nasya. Nasya pun dengan sumringah menyambut nasehat Mamanya dan segera mengumpulkan baju, mainan yang masih bagus, dan sepatu yang masih layak pakai untuk disumbangkan.

Sahabat Fligo, Tuhan tidak hanya melihat seberapa besar yang kita beri, tetapi Tuhan melihat hati saat kita memberi. Memberi tidak harus selalu berupa uang, kita juga bisa memberi perhatian, bantuan, dan kasih kita kepada orang lain. Memberi dengan sukacita artinya kita memberi dengan senang hati, tanpa paksaan, dan dengan penuh kasih. (AK)

Rhema Hari ini

Markus 12:44

Sebab mereka semua memberi dari kelimpahannya, tetapi janda ini memberi dari kekurangannya, semua yang ada padanya, yaitu seluruh nafkahnya.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih buat segala kebaikan- Mu dalam hidupku. Tuhan ajarku supaya mempunyai kasih dan kepedulian terhadap teman atau orang lain yang membutuhkan. Sama seperti Engkau adalah kasih. Kami mau Tuhan jadi agen kasih buat teman dan keluargaku. Dalam nama Tuhan Yesus, kami sudah berdoa. Amin.

1. Apa arti memberi dengan sukacita?

2. Pernahkah kalian punya pengalaman memberi sesuatu pada orang lain, seperti cerita Nasya di atas? Ceritakan secara singkat!

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Bilangan 29**